



山王小だより

男子212名 女子201名 計414名

令和7年4月8日
狭山市立山王小学校
学校だより No.1

4月4日撮影

校長 市川 博康

本年度もどうぞよろしく申し上げます

令和7年度が始まりました。お子様の御入学、御進学、誠におめでとうございます。本日、第50回目の入学式を執り行い、73名の新入生を迎えました。そして、**全校児童414名、教職員49名のスタッフ**で令和7年度の新たな船出の時を迎えました。

本年度、創立50周年の節目を迎えます。子供たちの成長、幸せのために子供たちと教職員が学校という船をゴールに向けて進めてまいります。保護者、地域の皆様からのご支援、ご協力という風を吹き込んでいただけるよう、よろしくお願い申し上げます。

本校では、本年度の方針を以下のとおり設定しました。目まぐるしく変化する予測困難な時代の到来に向け、**自分で考え、判断し、行動できる「生きる力」の育成**を目指します。そして、子供たち一人一人に学力、豊かな心、健康・体力をバランスよく育み、「学んでよかった 通わせてよかった」と思える楽しくて温かい山王小学校を築けるよう教職員一同、取り組んで参ります。

学校理念



「学んでよかった 通わせてよかった 勤めてよかった」

と思える**楽しくて温かい**山王小学校を築きます

これから
の時代

・AI等が加速的進化する時代
・VUCAの時代



「生きる力」の育成

目指す児童像

◆自ら考え、判断し、行動できる
児童の育成
【主体的・探求的に学ぶ力】

◆自分と周りの人の幸せを
考えられる児童の育成
【コミュニケーション能力】

◆目標に向かって、ねばり強く
取り組む児童の育成
【非認知能力、体力】



新6年生、大活躍！

4月4日は、新6年生の登校日でした。入学式の会場設営や下駄箱一つ一つを丁寧に雑巾がけする子、体育館を隅々まで掃除する子、1年生の教室の飾り付けをしてくれた子など、新6年生が新1年生のために一生懸命に仕事をしてくれました。このような行事を通して、山王小のリーダーとしての自覚が高まっているなあと嬉しく思いました。



1年生の教室を飾り付け



入学式準備